

Reporte del Impacto académico

Cd Juarez, Chih. a junio 15 del 2020

A QUIEN CORRESPONDA:

La Beca que ofrece Santander “Las mejores Prácticas en la Educación Digital para Maestros y el Nuevo Rol como Educador” es de mi interés porque es un programa que implica mi desarrollo como docente -investigador de la UACJ. Los tiempos actuales han mostrado que la comunicación y la enseñanza en línea virtual será esencial en un futuro muy corto y en forma definitiva. Es esencial para mi utilizar las herramientas electrónicas para interactuar con los estudiantes y juntos afrontemos la transición en este entorno educativo digital.

Los intercambios virtuales o conocer como otros países han diseñado sus clases y lo han aplicado a los estudiantes de otras nacionalidades tendrá un impacto intercultural. Se espera al término del curso-becado, que mis clases del posgrado y licenciatura eleven su calidad al aplicar las herramientas tecnológicas adquiridas en las clases virtuales internacionales.

Atentamente



Dr Pedro Osuna Avila